

## PRESSEMITTEILUNG 203

vom 23.06.2022

### **„Abfallpolizei“ ließ alle hinter sich Dritte Runde beim „Abfallparcours5“ in Wittenberge**

Wittenberge am Mittwochmorgen: Das Wetter spielte von Anfang an gut mit. Beste Voraussetzungen also für einen weiteren tollen Veranstaltungstag beim „Abfallparcours5“. Alle Busse waren pünktlich da, die Kinder top motiviert und voller Vorfreude am Start. Am Mittwoch ging es wieder um Wissenswertes rund um die Abfalltrennung. Fünf Stationen warteten bei der Rallye rund um den Friedensteich auf die 190 jungen Müllexperten. Wer als Klassenverband die Runde am schnellsten schaffte und dazu noch die wenigsten Fehlerpunkte sammelte, war am Ende ganz vorn dabei.

Am Rande blieb noch ausreichend Zeit für das Freizeitangebot des Freibades. Besonders beliebt ist natürlich wieder die Erfrischung im Teich, aber auch das neue Hüpfkissen war stets sehr gut besucht.

Spannung dann bei der Auswertung. „Schnell waren wir ja, aber kleine Schnitzer gab es schon – ob das wohl für einen Platz auf dem Treppchen reicht?“

Dann die Auflösung und Riesenjubiläum bei der „Abfallpolizei“ (Klasse 5 der Elbtalgrundschule Bad Wilsnack), die sich mit der schnellsten Rundenzeit den Tagespokal sicherten. Mit nur 18 s Zeitrückstand folgte „Mein Lieblingsteam“ (Klasse 5 b der Jahnschule Pritzwalk) und freute sich über den zweiten Platz. Als Dritte besserten sich „c-cycle“ (Klasse 5 c der Rolandschule Perleberg) ihre Klassenkasse mit einer Prämie auf. Für alle weiteren Platzierten gab es eine Urkunde für das Klassenzimmer.

Auf den Heimweg ging es dann für alle Kinder mit der Erinnerung an einen aktionsreichen, sonnigen und umweltbewussten Schultag sowie der Gewissheit, jederzeit einen persönlichen Beitrag zur Mülltrennung und Sauberhaltung unserer Prignitz leisten zu können.

Der Abfallparcours5 ist eine Veranstaltung des Landkreises Prignitz im Rahmen der Abfallberatung und wird durch die Mitarbeitenden des Sachbereiches Wirtschaft und Infrastruktur organisiert und vor Ort betreut.

**DSC\_0207:** Schnellster Lauf mit wenigen Fehlern: Riesenjubiläum bei der „Abfallpolizei“ über den Tagessieg.  
Foto: Landkreis Prignitz

**DSC\_0203:** „Mein Lieblingsteam“ hat nicht nur einen tollen Namen gewählt, sondern auch den 2. Platz belegt. Foto: Landkreis Prignitz

**DSC\_0198:** Ganz vorn mit dabei und ebenfalls kreativ bei der Namenssuche: „c-cycle“ freuten sich über Platz 3. Foto: Landkreis Prignitz